

OCIO/ESPECTÁCULOS | Carnaval

El carnaval 2013 arranca motores con la presentación de la programación y el cartel anunciador

El sábado 2 de febrero se celebrará La Rellená y el 9 el denominado "carnaval infantil" y el desfile-concurso de adultos

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de enero de 2013 - 17:02



El carnaval prieguense ha dado hoy el pistoletazo de salida a su edición 2013 con la presentación de la programación y el cartel anunciador, realizado por el publicista Cándido Povedano y que fue elegido por unanimidad del jurado en el concurso convocado al efecto.

Como viene siendo habitual en los últimos años, la primera cita de este Carnaval 2013, celebración que el concejal de Festejos del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, catalogó como “uno de los más importantes de la provincia, como lo demuestra el

apoyo popular que tiene”, tendrá lugar el 2 de febrero con La Rellená, en la que junto a la degustación del tradicional relleno de carnaval, los asistentes podrán asistir a las actuaciones de una comparsa y una chirigota, procediéndose a la entrega, por parte de la Asociación Cultural Carnavalesca de Priego de su Antifaz de Oro.

En cuanto a las novedades de la presente edición, Valdivia precisó que el denominado carnaval infantil, “modificará su fecha de celebración, como así nos lo ha solicitado la ciudadanía”. En este sentido, el responsable de Festejos matizó que pese al “gran éxito” del pasado año, celebrándose en viernes, “este año volveremos al modelo antiguo”, por lo que los más pequeños tendrán su carnaval, el sábado 9 de febrero, a partir de las 5 de la tarde, iniciándose los actos con un pequeño desfile que partirá de la plaza Palenque, que finalizará en el Paseíllo, donde se instalarán una serie de castillos hinchables gratuitos y animación infantil.

En lo que respecta al carnaval adulto, el desfile partirá del concurso de disfraces, en el que se ha mantenido la cuantía de premios, partirá a las 20:30 horas, este año como novedad desde el parque de la barriada Jesús en la Columna, dirigiéndose los participantes, por el recorrido habitual hasta el Paseíllo, donde este año, también como novedad, está prevista la actuación de una comparsa mientras se produce la deliberación del jurado.

En este sentido, el vicepresidente de la Agrupación Cultural Carnavalesca de Priego, Francisco Tamajón, que estuvo acompañado por la tesorera de este colectivo, María del Carmen Aguilera, puntualizaba que en el caso de que La Rellená se suspenda por inclemencias meteorológicas, el día 9 serán dos las formaciones que actúen en el Paseíllo, una vez finalice el desfile.

Finalmente, el concejal de Festejos aprovechó su comparecencia para pedir disculpas a los premiados en la pasada edición del Carnaval por el retraso que se había producido en los pagos, adelantando que este año, el pago se realizará mediante un cheque, que se entregará a los distintos ganadores el 11 de febrero que podrá

hacerse efectivo ese mismo día.